



"Democracia a la carta" – Versión PP-Vox

26 de junio de 2025

Queridos vecinos,

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento ha vuelto a superarse. Su última genialidad: crear una **"comisión con todos los grupos municipales"** para que parezca que aquí se toman decisiones entre todos. Pero tranquilos, que los hilos los siguen moviendo desde la trastienda. Transparencia total... como un muro de hormigón.

¿El objetivo? Muy claro: **disfrazar de consenso** lo que no es más que un **burdo intento de silenciar a El Bosque, cargarse la legitimidad democrática de nuestra Entidad Local** y, cómo no, **colocar una gestora a medida**. Porque cuando los vecinos hablan alto y claro, su concepto de democracia consiste en **bajar el volumen**.

Y mientras tanto, **¿qué va a pasar con la gestión del agua?** Buena pregunta. Una vez más, silencio. Porque aquí de lo que se trata es de evitar responsabilidades. Y lo saben. Tanto, que ahora buscan repartirlas con todos los grupos políticos. Pero atención: cuando decidieron disolver la Entidad, **no hubo comisiones ni debates**. Solo una notificación. La decisión ya estaba tomada.

**Esperamos que los concejales de la oposición, antes de votar cualquier medida, conozcan bien el contenido del contencioso interpuesto y los motivos que sustentan las medidas cautelares solicitadas.** No es poca cosa lo que está en juego.

Vecinos, **que no nos callen**.

Entidad Urbanística El Bosque